



## **AGENDA INFORMATIVA**

### **NOTICIAS EN RED**

**Fecha: 07 de MARZO de 2013**

#### **TITULARES**

DIRESA Cajamarca firma convenio que amplía cobertura de este sector en la región. El Acuerdo busca unificar servicios de EsSalud y Minsa en favor de miles de afiliados al SIS.

Área de Salud Mental de la Disa Cutervo y el voluntariado del Cuerpo de Paz de Estados Unidos en esa provincia elaboran un Plan de Desarrollo Alternativo para adolescentes.

Con el objetivo de fortalecer las capacidades del personal que maneja la cadena de frío de la Dirección Sub-regional de Salud Chota, esa institución capacita a trabajadores que laboran en la periferia del distrito de Chota.

El Encuentro Interprovincial de organizaciones programado para el 23 de marzo en el distrito celendino de Sorochuco busca consolidar lucha medioambiental, manifestó Edy Benavides Ruiz, integrante del Comando unitario de Lucha.

Con toda normalidad se llevó a cabo, el último martes, la adjudicación de 35 plazas en la etapa extraordinaria convocada por la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL Cajabamba, informó el presidente de la Comisión de Contrato Docente, Javier Rodas Escalante.

La Asociación Cultural Ecoturística de Recuperación – ACER MONTAÑA de la provincia de Chota, prepara un conjunto de actividades por el Día Mundial del Agua que se celebra el próximo 22 de marzo.

Jaén: El presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, inauguró un proyecto educativo en Miraflores. El director del plantel N° 16003 resaltó la voluntad política de las actuales autoridades, quienes después de 8 años culminan esta obra que fuera abandonada por anteriores gestiones.

Se avivan las esperanzas de los chotanos por conocer el anuncio del funcionamiento de la Universidad Nacional Autónoma de Chota (UNACH), y la inmediata convocatoria al primer examen de admisión: El Pleno del Conafu visitará esa provincia el 21 de marzo para autorizar su funcionamiento.

Disa Cutervo entregará equipos y materiales de salud a las diferentes microredes. El acto de entrega se realiza hoy 7 de marzo a las 11 de la mañana y se espera la asistencia de los representantes de las 10 microredes de salud.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



---

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

Más títulos de propiedad serán entregados en San Miguel. Los distritos beneficiados son: San Silvestre de Cochán, El Prado, San Miguel y Llapa.

El reciente sesión ordinaria, el Pleno del Consejo Regional de Cajamarca aprobó el Plan de Acción Ambiental Regional. El citado documento está orientado a cumplir los compromisos ambientales regionales, informó Máximo León Guevara, gerente del Renama.

El Pleno del Consejo Regional Cajamarca aprueba modificar el nombre de la Mancomunidad Regional. Así mismo solicitó al director regional de Salud, Reinaldo Nuñez Campos, implementar medidas de urgencia para evitar más muertes maternas.

Disa Cutervo somete a concurso público 2 plazas de técnicos en enfermería para los establecimientos de Salud de Nuevo Oriente y Santo Tomás. El proceso de evaluación se desarrolla en completo orden e imparcialidad.